
Arlindo de Franceschi é o

novo presidente da Câmara
o vereador Arlindo de Franceschi (PSDB) foi eleito.

para a presidência daCâmaraMunicipal de Blumenau,Na
composição da mesadiretora, os demais cargo� acabaram
contemplando a qruão: vice-presidente Salézio Stah��n
(PDS), 12 secretáno Hasso Mueller (PL) e 22 secretário

Djalma Jansen (PFL).
P/6

AndreoneCnrdeiro preside o

Legislativo, em Gaspar
o petebista Andreone dos Santos Cordeiro, o mais no

vo entre os vereadores eleitos, é o novo presidente da Câ
mara Municipal d Gespar, Na composição da mesa

aparece aindaAntônio O>sniWoleck, vice-presidente; Vi
tório Marquetti, III secreaãrío, e Celso Rangel, 2� secretá
rio.

P/10
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08 a 14 de janeiro de 93 Cr$ 5.000.00

Logo noprimeiro dia de trabalho, Renato Viannapercorreupontos críticos da cidade

Vianna: serviço público "esquartejado"
na administrativa,
principalmente no setor
de Obras e Serviços Públi
cos. A terceirização pro
movida pela
administração anterior -
comparou Vianna - le
vou na verdade a um

"esquartejamento do ser

viço público". Já foram im
plantadas auditorias no

SAMAE,Urb e Proeb. Só
nesta última, o "rombo" ul
trapassa os Cr$ 5 bilhões.

Vianna teve que efetuar
um empréstimo bancário
de Cr$ 15 bilhões para pa
gar a folha dos servidores.
E está contratando mão
de-obra: 36 trabalhadores
braçais para serviços de
limpeza, 20 "margaridas"
para o centro, mais 30 bra-

.

çaispara o centro, oito jar
dineiros, dois pedreiros e

seis serventes. Confira as

metas da nova administra
ção nesta edição.

A herança dos prefeitos:

-Entre sucata e cofre cheio

Depois da primeira
reunião com ° colegiado,
para inteirar-se da real si
tuação da administração,
o prefeito Vianna relatou
Com preocupaçao um

"quadro tétrico" segundo
suas próprias páiavras, em
função não apenas da dívi
da, que ultrapassa os Cr$
200 bilhões, mas princi
palmente das dificuldades
estruturais que imobili
zam, a princípio, amáqui-

Basquete de Gaspar é destaque
. P/16

Hostins transmite o cargo a Luiz FernandoPoli, com a máquina em dia

Poli: com dinhe·'r no cofre
"Viemos para servir

ao povo", disse na cerimô
nia de posse o novo prefei
to de Gaspar, Luiz
Fernando Poli, reforçan
do o slogan de sua campa
nha eleitoral. Ele disse
que vai servir com hones
tidade, clareza, sincerida
de, transparência e muito

amor.E lembrou que com
tará com a parceria do go
verno do Estado - o qme
foi confirmado pelosecre
tário de Transportes e O
bras do governo do
Estado, Paulo Gourêa da
Costa, presente ã selenã
dade, que teve a prestigiá
la muitos gasparenses. O

governo dePoli prevê uma
ação conjunta com o Le
gislativo. O ex-prefeito
Francisco Hostins deixou
cerca de Cr$ 1 bilhão e
meio nos cofres, para Poli
administrar.

P/7 e 9

Hércules: até o contador sumiu
no. Até nnesmo o contador, que
deveria ter apresentado a documenta
.ção, sumiu do paço municipal. Hércu
les pensaeen dar parte à Polícia o fato
de o centardor sumir e com ele os do
cumentos.

O ex-prefeito de Ilhota, José 1-
zidro Vieira, não fezprestação de con
tas ao novo administrador do
município, Hércules Geraldo de Oli
veira. Segundo o novo prefeito, ne

nhum relatório ou documentação
demonstrando a situação da Prefeitu
ra foi apresentado pelo antigo gover- P/11
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Um ano de inesquecíveis lições
o ano de 1992 fica

rá indelevelmente marea

do na histÓria política
brasileira. Pela primeira
vez, neste país, a socieda-

de, representada pelos
seus mais variados seg-

mentos, promoveu uma

formidável mobilização
que culminou com o afas
tamento 'do presidente da

República. O impeach
ment de Fernando Collor
significa muito mais que a

consequência.d.o ato em si:
representa, sobretudo,
aos olhos da população
brasileira, a consciência
de que a sociedade, quan
do quer, tem condições de,

unida, promover grandes
transformações.

gos públicos e vão, ainda
pelos próximos anos - a

exemplo dos novos prefeí
tos que assumiram seus

cargos no último dia }2
deste mês de janeiro -,
trabalhar pela comunida-
de. Uma comunidade que,
graças exatamente a este

recente aprendizado, está
hoje muito mais politiza
da e exigente, atenta às a
ções dos governos,
despertada para a neces
sidade de estar sempre vi
gilante contra o

desmando, a corrupção e
a impunidade. Começa a

gora, enfim, um novo tem
po.

nimo que se exige do ho
mem público.

A atuação do chama
do quarto poder - a im
prensa- foi fundamental
neste processo, desde o

começo. Com agilidade,
precisão, capacidade e

mobilização eficaz de seus
proflsstonals, a imprensa
brasileira realizou um

trabalho verdadeiramen
te grandioso, profissio
nal, minucioso, numa

investigação sem prece
dentes. Diariamente, nas
páginas dos jornais, nos
noticiários da televisão,
nas emissoras de rádio,
nas reportagens especiais
das revistas de informa-

não se esquecer.E coroan
do o encerramento do ano,
a renúncia inescapável do
presidente Collor e sua

punição, com a proibição
de exercer direitos políti
cos até o ano 2.000. E, fi
nalmente, a confirmação
do governo de Itamar
Franco, agora livre para
tomar aquelas medidas
definitivas de que a Nação
brasileira tanto necessita.

Foi, enfim, um ano de
importantíssimas e ines
quecíveis lições: um a

prendizado de enorme

utilidade para todos os ci
dadãos, para todos os po
líticos, para todos os que,
hoje, estão à frente de car-

ção, um caudal sem fim de
notícias prendeu as aten

ções do público, a princí
pio incrédulo, depois
impressionado e por fim
indignado com O mar de
lama.

A impressionante
mobilização popular, com
as ruas ganhando um co

lorido diferente com a

participação especial
mente dos jovens, desper
tou a classe política para
um novo tempo da histó
ria. A veemente condena
ção das práticas imorais
de administração pública
fez muitos políticos caí
rem na realidade - a rea

lidade de um novo tempo,
em que a moralidade no

trato da coisa públiea é a

regra correta, e o exercício
digno do cargo aquele mí-

Diante de tão Iormí
dável mobilização popu
lar, o Poder Legislativo e
o Poder Judiciário toma
ram posições claras, de
condenação do "Collorga
te". E o que se viu depois
foi consequência: a ines
quecível votação do impe
achment pelo Congresso,
a ascensão do presidente
interino Itamar Franco, a
nova realidade brasileira";
Uma lição, enfim, para

ChU111bo GMiúdo
GRANA les, que tem como vice o

pedetista Roberto da Sil
va, o Betínho.

EXONERADOS
Comentário entreouvido
nos corredores da Pre
feitura, no momento em

que ocorria a eleição da
mesa diretora da Cama
ra Municipal e o verea
dor Vitório Marquetti
(PMDB) recebia um tele
fonema "de última hora":
"Coisa mais estranha". O
comentárío geral era de
que, no processo, "cor
reu muita grana". Como
se sabe, apesar do pre
feito Fernando Poli ter a
postado em Hilário
Melato (PDS), perdeu
por 7 a 6 'para Andreone
Santos Cordeiro (PTB),
eleito novo presidente
do Legislativo.

Coube à nova adminis
tração do prefeito Rena
to Vianna promover a

exoneração de 53 fun
cionários cernlsslona
dos - o que deveria ser
um encargo da gestão
anterior. Foram exonera
dos todos os diretores e
chefes de serviço, ca
bendo mais ônus à nova
administração.

DESTOOU
Muita gente estranhou o
discurso feito pelo vere
ador tucano Mário Pera.
Esperava-se algo mais
coerente com o que pre
ga a cartilha do PSDB e,
no entanto, o tom de Pe
ra foi mais conciliador,
com cheiro de PDS e
PFL. O negócio agora é
esperar para conferir o
desempenho do "nobre
edil". HUMANIZAÇÃO

Com Vianna na Prefeit -

ra de Blumenau, mudou
o visual nas ante-salas,
com o povo acorrendo
em massa para os mais
diversos pleitos, o que
antes era difícil ante a a
titude "espartana" do
prefeito Sasse. Vianna
determinou atendimento
prioritário, em todas as

secretarias, aos idosos e
deficientes. No Planeja
mento, a ordem é acabar
com a burocracia Ago
ra, a consulta para libe
ração de plantas, per
exemplo, será bem mais
ágil, beneficiando os
mais pobres.

DíVIDACLeitor As cartas para esta coluna deve� conter,
no máximo 20 linhas, com 60 toques por linha.

ZEBRA Diante da enorme dívida
herdada pelo novo prefeito de Blumenau Re
nato Vianna, com alguns"rombos" já verificados
er.!' autarquias e funda
çoes, comentário Cor
rente na P,efeitura é de
que, coo:' a terceirizaçãodos_serviços, a adminis
tração anterior de KJei
nubing e Sasse acabou,
�a verdade, "esquartejande" o serviço publico.

de.
Na oportunidade estendemos os mesmos vo
tos e agradecemos a todos aqueles munícipes
que direta ou indiretamente vieram somar es

forços na tarefa de -educar para um futuro
mais Justo.

llmo. Sr.
O Colégio Estadual Frei Godofredo vem por
este externar publicamente seus agradeci
mentos ao prefeito, professor e amigo deste
educandário, Sr. Francisco Hostins pelas ben
feitorias que fez realizar em pról da educação
dos nossos alunos.

.

E quando os olhos da humanidade voltam-se
para a luz da estrela de Belém, em nome de
toda a famflia do Frei Godofredo desejamos
a este nosso benfeitor e a todos os seus, Feliz
Natal, um Ano Novo de muita paz e felicida-

Em Ilhota, o novo prefei
to Hércules Geraldo de
Oliveira (PMDB) apos
tou na eleição de Carlos
César Costa, porém a
cabou vencendo Osmar
Minuzzi, do PDT, com a
poio do PDS e do PFL
por seis votos a cinco. Ó
detalhe é que o PDT faz
parte da coligação que
elegeu o prefeito Hércu-
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f.ovo prestigia posse de Renato
Mais de mil pessoas foram levar seu abraço ao novo prefeito e seu vice

Marcado pelo forte
calor e a participação de
mais de mil pessoas, entre
autoridades, políticos e

público presente, o ato so

lene de posse do novo pre
feito Renato Vianna e seu

•
vice Vilson Souza foi rea
lizado nas dependências
da Câmara Municipal.
Muitas pessoas não pude
ram assistir à cerimônia,
tendo que permanecer do
lado de fora da Câmara,
cujas instalações se trans
formaram numa autêntica
"sauna". Junto com Rena
to e Vilson foram empos
sados os 21 vereadores
eleitos.

A solenidade foi pre
sidida pelo' vereador mais
idoso - como prevê o re
gimento interno da Câma
ra -, o aposentado Raul
Clemente Pereira

(PMDB), 72 anos. Ele
compôs a mesa diretora
com as autoridades pre
sentes. 'Entre as personali
dades, o ministro do
Supremo Tribunal de Jus
tiça, o catarinense Hélio
Mossimann, e o deputado
federal Luiz Henrique da
Silveira.

O prefeito que deixou
o cargo, Victor Sasse
(PL), quando- chamado
para fazer parte da mesa

recebeu uma sonora vaia
da platéia. Mais tarde,
Sasse procedeu, no Salão
Nobre da Prefeitura, que
também foi tomado pelo
povo, à transmissão de
cargo a Renato Vianna.
Famoso por seus discur-

sos longos, o ex-prefeito
passou aos limites na ceri
mônia Falou por mais de
uma hora, num discurso

de 38 laudas, levando o

público à impaciência e ao
desespero. Várias vezes

foi interrompido por vaias
e protestos (até mesmo ri
sos, quando, em determi
nado momento, disse que
"Blumenau é hoje uma ci
dade limpa").

A platéia que lotava
o Salão nobre, em sua

maioria cabos eleitorais
do PMDB, chegou a pe
dir: "Chega, chega". O ex

prefeito, p,orém, foi até � .

final do discurso, impávi
do, fazendo um verdadei
ro relatório detalhado de
sua administração.

Os 22 secretários mu
nicipais e diretores de fun
dações a autarquias do
novo governo de Renato
Vianna tomaram posse na
última segunda-feira, às 9
horas, numa solenidade

simples noSalãoNobre da
Prefeitura. A prioridade é
atacar as necessidades bá
sicas e reestruturar os ser
viços municipais com

administração direta da
Prefeitura. A partir de a

gora, a ordem é imprimir
um ritmo novo e forte ã
administração pública pa
ra caractenzar a troca de
governo. A Secretaria de
Obras inicia agora uma sé
rie de trabalhos de manu
tenção e recuperação dos
locais públicos. A inten
ção de Vianna é melhorar
o visual de Blumenau para
renovar o "astral" das pes
soas. Em sua primeira ad
ministração, o prefeito
Renato Vianna ficou co
nhecido por ser um admi
nistrador caprichoso,
preocupado com os jar
dins, praças e passeios pú
blicos da cidade.

SECRETARIADO
,
- Altair Carlos Pimpão: Chefe de Gabinete.
- Artbur Tadeu Monteiro:�ssor de Imprensa.
- Valdir Rigetto: Ouvidor Geral.

• ,', - Datírío Beber: Secretário de Finanças.
- Vitor Hugo LaU1(: Assessor de Planejamento.
- Maurici Nascimento: Secretário de Educação.•
- Luiz Eduardo Caminha: Secretário de Saúde.
-Ramon Ruediger: Secretário de Obras e Serviços
Urbanos. .

,

- Paulo Malburg: Secretãriode Administração.
'- João Carlos Von Hobendorff: Procurador Geral do
MUDlcfplO.
r: Ricardo Schwanke: Secretário da Ação Social.

- Norberto Mette: Secretário de Turismo.
- Roberto Diniz Saut: Secretário do Menor e do
Adolescente.
- Antônio Bascherotto Barreto: Defesa Civil.
- Fundação Municipal de Esportes: Marcos Greuel.
- Fundação Hospital Santo Antônio: Inácio Mafra.
- Fundação Promotora de Eventos: Adolfo Ern Filho.
- Fundação de Meio Ambiente: Lauro Eduardo Bacca.
- Fundação Doutor Blumenau (Cultura): Elke Heríng.
- Serviço de Agua e Esgoto (Samae): Mauro Dorigatti.
- Serviço de Transportes Rodoviários (Seterb): Alvaro
Córrela.
- Companhia de Urbanização (URB): Paulo Baier.

CARGOS I
Maurfcio Pamplona (o
popular Buluca) está
respondendo, interina-
-msnte. pela Secretaria
Municipal de Agricultura
de Gaspar. O prefeito
Luiz Fernando Poli ainda
não definiu um nome pa
ra ocupar definitivamen
te a pasta. Porém, ele
não descarta a possIbili
dade de "Buluca" perma
necer no cargo. Vai
observar como ele "se
sai" à frente desse servi
ço.

CARGOS II
Para aChefia de Gabine
te também não havia na

da definido, pelo menos
até quinta-feira. Já para à
presidência do Serviço
Autônomo Municipal de
Agua e Esgoto (Samae),
o escolhido foi César R.
Pamplona.

EXONERADOS
No infcio da semana, fo
ram exonerados dos
seus respectivos car

gos, pela nova adminis-
tração, Eloisa
Campregher Probst,
que respondia pela dire
ção do setor de Assis
tência Social; Rui Carlos
Deschamps, que estava

- na direção do Samae;
PauloWilbert, responsá
vel pela Secretaria de
Administração e Finan
ças; José Holstein (o Ti-
te), secretário do
Interior; Isabel Ebe-
rhardt, diretora de saú
de; e Murilo Hostins,
diretor de Compras. Es
tes funcionários voltam
a exercer, .dentro da Pre
feitura, as suas antigas
funções,

CRUZEIRINHO
ReunIdos no dia 20 de
dezembro, os sócios do
Cruzeirinho do Gaspari
nho Quadro, elegeram
sua nova diretoria, em
possada festivamente
na última segunda feira,
dia 04. Valdemar Zuchi é
o novo presidente, ten
do como vice Júlio Cé-

sar de Lanznaster Cruz,
10 Secretário Quirino
Longo, 2" Secretário Al
cides de Oliveira, 10 Te
soureiro José Sílvlo
Pereira Júnior e 2" Te
soureiro Sérgio da Silva.
Na oportunidade foi,
também, empossado A
fonso de Oliveira como

presidente do Conselho
Deliberativo.

FLORES
Na cerimOnia de transfe
rêncIa de cargo de pre
feito de Gaspar, o

prefeito Luiz Fernando
Poli e o vice Evaristo
Schramm receberam,
cada um, um buquê de
flores, oferecidos pelos
secretários do governo
do professor Francisco
Hostins.

LOTADO
Assim como no clube
Alvorada, onde aconte
ceu a solenidade de

. posse dos eleitos, tam-
bém o gabinete da pre
feitura esteve lotado de

gente, entre amigos do
novo prefeito de Gas
par, Luiz Fernando Poli e
curiosos. O intenso ca

lor não assustou nin

guém. Todos queriam
registrar mais esse fato
polftico na vida da cida
de.

JOVEM
O presidente da Câma
ra, Andreone dos San
tos Cordeiro, é o mais
jovem entre os vereado
res eleitos em 3 de outu
bro de 92. Tem apenas
27 anos. Mas se dizmui
to disposto a "arregaçar
a manga" em favor de
melhorias no legislativo
gasparense e em Rrol da
comunidade local"

CONVIDADOS
Durante a sessão solene
de posse dos eleitos to
r�m convidados a parti
ciparem da mesa
diversas celebridades
entre elas, o secretário
de Transportes e Obras
do governo do Estado'
PauloGouvêa da Costa!
os deputados Wilson
Wan-Dall e Gilmar Knea
seI,

Mãteri.�ís de Construção Ltda

Rod_ se 411 - Ivo Sllv�lra Km 23
38t� - �w.".3Ç'.

'-Fones:

(047.3) 32·0921'
32·0455
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Na Saúde, uma nova

co cepção de ações
O programa de governo de Renato Vianna e

Vilson Souza, na área da saúde - integraido a

parte de desenv�l�imento .s�cial - , c.o�si�era
equivocadas as políticas oficiais que privilegiam
ações curativas, em detrimento das' preventivas'.

Condena também a inversão destes propósitos. A
proposta baseia-se na c_onciliação de �alores,

contemplando as ações básicas sem descUidar. da
curanva,

A primeira etapa para reversão do quadro é a

implantação das unidades sanitá.rias .avança�as,
que permitirá a presença de profissionais da.sau�e

próximos ao cidadão, sendo um elo de ligaçao
entre a comunidade e o especialista. Cada unidade.
terá uma área de abrangência específica para um

número limite de famílias.
Além das unidades avançadas serão implantados
os macro-ambulatórios em pontos estratégicos de
Blumenau, aprimorando os atuais. A construção

de um segundo hospital municipal, a ser
denominado Santo Antônio II, é outro

compromisso do plano de governo. Sua construção
será horizontal, seguindo padrões modernos,

permitindo um melhor atendimento. Ele deverá
ser construído no bairro Escola Agrícola,

descentralizando todo o sistema. As ambulâncias
também atenderão nos bairros, junto a estes

macro-ambulatórios, que estarão em conexão com'
os ambulatórios centrais, onde se prestará a

assistência de especialistas e dos programas
especiais de saúde. Outra meta é o poder p��lico

assumir em definitivo o Pronto-Socorro Municipal,

DIRECIONAMENTO

A nova ala do Hospital Santo Antônio, em
construção, vai ser direcionada pa:a implantação
de uma Unidade Materno-Infantil, para atender

gestantes e crianças de baixa renda. O Santo
Antônio também vai abrigar um pronto-socorro

odontológico. A informatização facilitará o

atendimento, possibilitando cadastrar as fich�s
médicas de cada usuário, fornecendo prontuáno

único aos especialistas.

A administração Renato/Vilson gestionará, junto à
esfera federal, a construção do Hospital

Universitário. A prevenção e educação em saúde
serão feitas pelas Unidades Avançadas. Outro

ponto é estabelecer um convênio de saúde, Furb,
alocando estudantes para função de agentes de

saúde, com implantação de bolsas de t�abalho. Os
demais municípios do Vale deverão integrar um

projeto que contemple a formação de profissionais
especializados em medicina comunitária.

CAMPANHAS

O programa de governo de Renato e Vilson
estabelece campanhas especiais para reversão da

taxa de mortalidade infantil; tratamento de
doenças mentais e aos portadores de Aids;
reabilitação dos portadores de deficiência;

recuperação de alcoólatras e drogados, com
terapia ocupacional e atendimento à terceira

idade. O plano também contempla o trabalho de

prevenção de fatores considerados causas de

doenças e mortalidade, como esgoto a céu aberto e

água não tratada.
A área de saúde também terá a tarefa de

equacionar, a nível setorial e regional, as políticas
necessárias à coleta e tratamento de esgotos.

Continuando sob a responsabilidade do SAMAE a

competência de execução e gestão dos projetos.
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Já no primeiro dia de trabalho, Renato Viannapercorreu váriospontos da cidade, sentindo osproblemas'

Meta é prefeitura eficiente-

Administração Renato e Vilson quer uma Prefeitura mais ágil e enxuta
Tornar a Prefeitura

mais ágil, eficiente e en
xuta, possibilitando a li
beracão de recursos

para."custeio e investi
mentos. Este é um dos

principais desafios da
nova administração de
Blumenau, tendo à
frente o prefeito Rena
to Vianna e seu viceVil
son Souza. Estudos
neste sentido foram re

alizados pelos eleitos e

seus assessores, sobres
saindo a proposta de s�
compactar setores e di
minuir cargos em co

missão.
Na avaliação do vi

ce-prefeito Vilson Sou
za, a atual estrutura da
Prefeitura de. Blume
nau é muito pesada e o

nerosa. Para se ter uma

idéia, existem hoje cer

ca de 300 cargos em co

missão, responsáveis
por 35 por cento da fo
lha de pagamento. A
meta da nova adminis
tração é reduzir esse
número para 20 a 25 por
cento. Somente em se

cretarias e assessorias a

meta é diminuir de 107
para 74 os cargos em co

missão, possibilitando
uma economia de Cr$
800 milhões por mês e

Cr$ 10 bilhões por ano.

EXTINÇÃO DE CAR
GOS

Renato, Vilson e

seus assessores também
constataram, na atual
administração, áreas
com funções em diver
sas secretarias, departa
mentos e autarguias, a

exemplo da Criança
que e contemplada nas

secretarias da Criança e

do Adolescente, na A

�ão Comunitária, na Sa
ude e na Educação. Já o
trânsito tem atribuições
nas secretarias deObras
e no Planejamento e no

Seterb.

Na proposta de reforma
administrativa que Re
nato Vianna e Vilson
Souza deverão remeter
à Câmara de Vereado
res, num prazo de 90
dias após a posse, será
proposta eliminação
de cerca de 100 cargos
em comissão. Isso_possi
bilitará a redução do
número de diretores em
várias secretarias que a

tualmente apresentam
inchamento, destacan
do-se o Planejamento,
que apresenta seis dire
tores em seu organogra
ma. Com a reforma,

esse número será redu
zido para dois.

FUNDAÇÕES
Além das oito secre

tarias, serão enxugadas
as fundações, também no

total de oito, e com es
trutura de secretaria. O
Meio Ambiente e a Cul
tura terão a eliminação
de um cargo, enquanto
a Fundação Municipal
de Desportos, de qua
tro. A proposta é colo
car apenas um diretor
financeiro para dirigir
estes setores. Já o urba
nismo será responsabilidade do Instituto de
Pesquisa e Planejamen
to de Blumenau, órgão
que deverá ser criado na
reforma administrativa.
Está prevista ainda a in-:
corporação do setor de
fiscalização ao departa.
menta de receita, e do
departamentõ de habi
tação à Urb CUrbanizadora

.

de Blumenau),
coushtumdo-se numa
espécie de Cohabmuni
cipal - aliás, u.ma .pro
posta do plano de

g�verno da coligaçãoViva Blumenau.
SERVIÇO PÚBLICO

Analisa-se ainda a pos-

sibilidade de se vincular
a Divisão de Assuntos
para Juventude ao gabi
nete do prefeito, e a fu
são do Departamento
de Agricultura à Secre
taria de Desenvolvi
mento Econômico. Na
avaliação do vice-pre- I
feito Vilson Souza, o

que muda é a concep
ção. A Prefeitura deve
ser concebida como
uma prestadora de ser

viço público, onde o

contribuinte, o usuário
ou o comprador do ser
viço busca benfeitorias
para a localidade onde
m�)[a, sendo o preço o
tnbuto que se paga.

.
Por se tratar de um

príncípio da iniciativa
privada, Vilson Souza
entende que se deve
primar pela melhoria
dos serviços oferecidos.
Para tanto; o objetivo
da nova administração
que tomou posse- no

dia IOde J aneiro/93 é
desenvolver programasde qualificação, treina-
mento e valorização do
seIVidor: "Vamos cons

cientizã-lo da importân
C13 do trabalho em

parceria com a comuni
dade", afirmou Vilson
Souza.

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



-G'era/'OBa 14

Informatização da Polícia Civil
Blumenau será a primeira cidade do interior a ser beneficiada c�m o sistema
checo, e com o gerente de
informática da SSP. Ade
mir Figueiredo, e confir
mou que o novo sistema
começará a funcionar a

partir deste mês de janei
ro, devendomelhorar sen
sivelmente o trabalho de
todas as delegacias de po
lícia de Santa Catarina,
quando estas também es

tiveram interligadas ao

sistema.

vê a instalação de micro
computadores, em todas
as dele&acias, interligadas"on line' com a DCI (Divi
são Central de Informa
ções), em Florianópolis. O
sistema permitirá a obten
ção, em poucas horas, de

,

informações detalhadas a
cerca dos elementos pre
sos pela polícia, O novo

equipamento, segundo A-
demir Serafim, foi conce
bido por dois acadêmicos

doCPD da Furb, LuísSér
gio de Carli e Sinval Frie
drich Chagas, a partir de
elementos fornecidos pelo
delegado coordenador da
CPP, tais como ocorrên
cias e seus diversos tipos,
locais, vítimas, Carros rou
bados, fichas criminais,
etc.

Na prática, segundo
Serafim, a instalação do
sistema vai significar
maior rapidez e efÍciência
nos serviços da Polícia Ci
vil. "Vamos ter 24 horas

r-......------Ladráo de carros na cadeia-------_ a��.�;s:,t���:������
A .����
• Depois de intenso trabalho de investigação, a sos pela Deic, no Paraná e em São Bento do Sul, e alguém na rua, ligar para a

Central de Plantão de Polícia Civil (CPP) de Blume- outros, como "Tonhão", ainda estão sendo caçados. .

central pelo rádio pedin-
nau, coordenada pelo delegado Ademir Serafim, do informações, e imedia-
prendeu na cidade de GasparValmor José TelIes,40' Vários veículos apreendidos em tamente o sistema é

anos, natural de Pato BranC0-PR, per envolvimento Ilhota foram levados para o pátio da Deic, na Capi- acionado, podendo forne-
cem uma quadrilha de ladrões de carros. A gan�e tal. Praticamente todos com documentação adulte- cer informações precisas
trazia os veículos em suamaioria do Paraná e os

'
es- rada. sobre se aquela pessoa

quentava" em Ilhota, onde um outro integrante,"To- T 11 tem ou rião débitos com a

nhão" ou "Bigode", os revendia. "Tonhão' está
e .es estava na cidade há cerca de três anos, e Justiça".

f id d
.

d
nesse meio tempo começou a trazer bandidos para a

oragi o, sen o procura o pela polícia. região, "esquentando" e vendendo veículos rouba-
Valm II

b" Atualmente, segun-ar José Te es, proprietário em Gaspar do dos. Foi decretada s�a prisão temporária e será soli- do Ademir Serafim, exis-Mercadão de Calçados Catarinense, reunia-se com CItada a sua preventiva. A CPP está colhendo vários tem mais de três mil
integrantes da quadrilha em sua residência, à rua Le- depoimentos para reforçar o inquérito, inclusive o da pessoas identificadas cri-
opoldo Schramm. Alguns dos ladrões já foram pre- . mulher de Valmor José TeUes. minalmente pela polícia

lle Blumenau, em todos os

. A cidade de Blume
nau vai ser a primeira do
interior do Estado a ser

beneficiada com o sistema
de informatização da Polí
cia Civil, informou ontem
o delegado Ademir Sera
fim, coordenador da Cen
tral de Plantão de Polícia
Civil (CPP), órgão opera
cional também pioneiro
no Estado. Ele manteve
reunião há PÇlucos dias
com o secretario da Segu
rança Pública, Sidney Pa- o projeto global pre- Delegado Serafim

------�b:�---
ANTEJ DE SE MATRICULAR EM QUALQUER
COLEGIO, PARTICIPE DE UMA AULA

stiEow
TERCEIRÃO EXTENSIVO

o TERCEIRÃO � PR�-VESTI8ULAR 9-ANO TODO E AS PROVAS SÁO OS PRÓPRIOS SIMULOES

13 e 28 SERIES DO COLEGIAL
PROFESSORES DO PR�·VEsn8UlAR • APOsnLAS PRÓPRIAS· ESQUEMA MODERNO

1° e 2«» GRAUS DO SUPLEnVO
1· GRAU EM 2 ANOS. 2" GRAU EM UM ANO E MEIO

SEMI-EXTENSIVO/93
PR�.vESTI8ULAR • APOsnLAS PRÓPRIAS

15.de Novembro. 55
(ESQuina com roa das Palmeiras)
22-7499.22-9779

822·5678

distritos e na Central. E
há, ainda, mais de quatro
mil pessoas que de alguma
forma tiveram alguma

. passagem pela polícia -

por terem sido conduzidas
aos distritos, atuadas ou

não, encam.iphadas ao

presídio por condenação
e/ou apenas averiguadas e

liberadas.

Destacando as maio
res vantagens do novo sis
tema - agilidade e

eficiência -, Ademir Se
rafim admite que, hoje, o
sistema é arcaico, ultra
passado, através do siste
ma de fichas, que é muito
demorado. "Com a infor
mática, teremos os dados
emmãos, sempre atualiza
dos. E a polícia agirá com
eficiência e rapidez no

combate à criminalidade".

Serafim disse que a insta
lação dos equipamentos,
conforme asseverou o se

cretário Sidney Pacheco,
vai ser possível-com apor
te de recursos do Funre
pol Fundo de
Reequipamento da Polí
era Civil.

Acidente deixa saldo de dois mortos
Dois mortos e um ferido em estado grave.

Este foi o saldo de um violento acidente ocorrido

por volta de 2lh15min da última quarta-feira, na
rua Itajaí-Rodovia Jorge Lacerda, próximo à in-

dustriaMalwee. Três jovens em uma mesma mo

to, uma CB-450 'placa ACW-3260, de Curitiba,
chocaram-se de frente com o ônibus 9030 da em
presa Reunidas placas BD-3830, de Gaspar, diri
gido por João Maria da Silva.

Francisco Roberto Galdino, 17 anos, residen
te na Rua das Cabras.morreu logo em seguida, no
Hospital Santo AntaDIa. Damião Salviano do
Nascimento 30 anos, foi levado para o HospitalSanta Isabel, onde veio a falecer ontem} quinta
feira, pelamanhã. Raimundo Félix de Oliveira 23
anos, residente juntamente com Damião na �ua
Catarina Hostler, no baírro Bela Vista em Gas
par, encontra-se internado em estado' grave na
UTI do Hospital Santo Antônio.

BAZAR SILVA

AGUARDEM!!!

GRANDE PROMOÇÃO
DE MATERIAL

ESCOLAR NA LIVRARIA.E
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EXAGERADO
Conhecido por seus lon
gos discursos, o ex-pre
feito Victor Sasse
passou dos limites du
rante o ato de transmis
são de cargo, no Saião
Nobre, ao novo prefeito
RenatoVianna. Num dIs
curso de 38 laudas, em
que falou por uma hora iO
teira, fez um verdadeiro
relatório detalhado de
sua administração e um

balanço da situação fi
nanceira, levando à im-
paciência e ao

desespero o público
presente. Muitos não a

guentaram, dizendo
"chega, chega", e vaian
do Sasse quando este
disse, quase ao final de
seu interminável discur
so, que "Blumenau é
uma cidade limpa". Mui
ta gente não aguentou e
acabou desistindo de fi
car até o fim.

SETERB
O ex-deputado estadual
Alvaro Correia, ao assu
mir o Seterb (ServiçoAu
tõnorno Municipal de
Terminais Rodoviários),
assinalou o exemplo de
democracia, com o re
torno do PMDB ao po
der. Disse que recebeu o

órgão com uma exce
lente situação financeira
e que uma das principais
metas é a conclusão dos
terminais rodoviários,
para ínícto do sistema in
tegrado de transporte
coletivo no municfpio.
Outra meta é a volta da
Guarda Municipal de
Trânsito, conforme pro
messa de Renato Vian
na.

IIRACHA"
O episódio de eleição da
mesa diretora da Câma
ra de Blumenau, que cul
minou com a escolha de
Arlindo de Franceschl
(PSDB) para a presidên-

ela, está dando muito
"pano para manga". O
presidente do partido
dos tucanos culpa o pró
prio PMDB, por sua in
transigência em aceitar
um acordo com os tuca
nos, enquanto o presi-
dente peemedebista Ál
varo Correia vê dissen-

.

ções até dentro da sua
própria sigla, com a ve
readora Vara Luef desto
ando do conjunto.

Gasparense Esporte Clube
Gaspar. SC

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERALORDINÁRIA
Ficam convocados os Srs: sócios fund�dores para
reunirem-se em Assembléia Geral Ordinária na se
de social dia 13 de janeiro de 1993 às 20 horas em

primeira' convocação com a presença de 1/4,(umquarto) ou trinta minutos após com. qualquer ,nume
ro de sócios fundadores conforme dispõe o artigo 351!
inciso I e parãgrafo primeiro dos estatutos sociais pa
ra deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

li! Eleição do Conselho Deliberativo.
CLÁUDIO DA SILVA

Presidente

PROCESSO
A propósito do processo
movido pelo ministério
público contra o verea
dor Arlindo de Fran
ceschi, por crime
eleitoral, o presidente do
PSDB, advogado Sérgio
Hess de Souza, entende
que a abertura do inqué
rito é totalmente viciada,
e que o processo não
deve dar em nada. Se
gundo. ele, não há pro
vas consistentes para
cassação do agora pre
sidente do Legislativo
blumenauense.

INTERCÂMBIO
O novo prefeito da cida
de de Weingarten (Ale;
manha), Gerd Gerber,
enviou corresponcêncla
ao chefe do Executivo
blumenauense, Renato
Vianna, parabenizando
o por sua eleição e colo
cando-se à disposição
para uma aproximação
maior entre as duas ci
dades. Na carta o prefei
to informa que faz pouco
tempo que administra
Weingarten.

Arlindo preside o Legislativo-
.

Tucano Arlindo de Franceschi dirige Câmara de Vereadores de Blumenau

O vereador tucano
Arlindo de Franceschi, 41
anos, foi eleito presidente
da Câmara de Vereadores
de Blumenau para o biê
nio 93/94, numa vitória ti
da como o primeiro sinal
de racha entre as forças
que compõem aColigação
Viva Blumenau, que ele
geu o prefeito Renato
Vianna (PMDB), o seu vi
ce Vilson Souza (PSDB) e
11 vereadores que fazem a

maioria no Legislativo.
Franceschi não abriu mão'
de sua candidatura, fez
conchavos com os seis ve
readores dos partidos da
União - PFL, PDS e PL
- e se elegeu presidente,
por dez votos no 21! turno
de votação, contra a von- Arlindo quer dar mais agi lidade ao Legislativo.

VEREADORES DE BLUMENAU
Djalma Jansen (PFL)
Ismael dos Santos (PSDB)
Décio Nery de Lima (PJ)
Fernando Vianna (PMDB)
Deusdith de Souza (PMDB)
Braz Roncáglio (PFL)
Erno Bublitz (PSDB)

O vice-prefeito de BIu
menau, 'Vilson Souza
(PSDB), lamentou o pro
cesso de condução para e

leição da mesa diretora da
Câmara de Vereadores,
assinalando que o episó
dio não pode prejudicar o
projeto da Coligação Viva
Blumenau. Ao tomar co
nhecimento da decisão
dos vereadores, Souza re
velou que chegou a cogitar
atémesmo de sua saída do
PSDB. Idéia que, porém,
foi descartada posterior
mente.

Hasso MueUer (PL)
Odilon de Souza (PDS)
Yara Luef (PMDB)
João Ernesto Batista (PMDB)
Antônio João Nunes (PMDB)
Salézio Staheíin (PDS)
Caleb Zaniz (PFL)

tade do PMDB, que que
ria eleger Ivo Hadlich.

As outras vagas na me
sa diretora ficaram dis
tribuídas entre vereadores
da União. Salézio Stahelin
(PDS) foi eleito vice-pre
sidente; Hasso Mueller
(PL), após. um empate
com Deusdith de Souza
(PMDB) d� nove votc!s
cada um, vai ocupar a pn
meira secretaria, por ser o
mais velho (tem 47 anos e

Deusdith 41); e Djalma
Jansen (PFL) ficou com a

segunda secretaria.
Líderes de todos os

partidos consideravam a

vitória de Arlindo de
Franceschi e a eleição de
vereadores da União para
os outros cargos da mesa
sorno umamanobra políti
ca dos vereadores de di
reita, que teriam sido mais
hábeis nas negociações do
que os políticos dos parti
dos do novo governo do
município. De Franceschi
disse que pretende, à fren
te do Legislativo, dar
maior agilidade aos traba
lhos.

Antônio Herkenhoff (PSDB)Raul Clemente Pereira (PMDB)Célio Scholemberg (PJ)Marco Antônio Wanrowski (PDC)Arlindo de Franceschi (PSDB)
. Ivo Hadlich (PMDB)
Valdair Matias (pDC)

terferir nas decisões do o pro�so ?e eleição daLegislativo. Afirmou que mesa nao fOI bem condu-

zido pelos dois partidos
(pMDB e PSDB), tendo
os tucanos errado ao com
por com as siglas que inte
gram a União por
Blumenau.

"O episódio não pode prejudicar os projetosda Coligação Viva Blume
nau. As duas bancadas
têm que voltar a conver
sar, visando os projetos
que pretendemos colocar
em prática durante a ad
ministração". Vilson la
mentou o fato de não ter

vingado a proposta segundo a qual o PMDB ficaria
COm a presidência no
dois primeiros anos e o

, PSDB DOS dois últimos.

Vilson lamenta processo de eleição da mesa

O vice-prefeito expli
cou que sua experiência
como parlamentar o le
vou, bem como o prefeito
Renato Vianna, a não in-
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"Serviremos ao povo" diz Poli
-

,

Na posse, prestigiada pelo povo, o novo prefeito assume compromissos

Os gasparenses parti
ciparam de forma expres
siva do ato de posse' do
novo prefeito de Gaspar,
L� Fernando Poli, e dos
novos vereadores, dia 1Q

último.A cerimônia acon
teceu durante sessão sole
ne da Câmara Municipal
de Vereadores, realizada
nas dependências da So
ciedade Alvorada, devido
à falta de espaço físico da
Câmara (no prédio da
Prefeitura).

Após tomarem posse
de suas funções, os treze
novos vereadores entrega

.aun o diploma de eleitas

.onferido· pela Justiça E
leitoral da Comarca de

Gaspar e, em seguida,
proferiram, um a um, o

compromisso de "guardar
e cumprir a Constituição
Federal, aConstituição do
Estado de Santa Catarina
e a Lei Orgânica Munici
pal; observar as leis e tra

balhar para o

engrandecimento do mu

nicípio".
Logo após, o verea

dor Irineu Bruno, que pre
sidiu a mesa da sessão

solene, secretariado pelo
vereador, igualmente elei
to para o mandato de
93/96, Luis Carlos Spen-

.&ler, deu posse ao prefeita
I_uis Fernanda Poli e ao vi

ce Evaristo Schramm.

,O nov.o prefeito entregou à mesa a relação de bens que
pOSSUI

Evaristo Schramm, vice, e Luiz Fernando Poli

pressiva platéia que se fez
presente à cerimônia, Luis
Fernando Poli dirigiu-se à

condíção serem todos
cnaturas de Deus", in
cluindo "os adversários
políticos de outrora", pe
los quais disse ter "profun
do respeito".

Poli comentou que
considera a oposição
"uma forma de governo",
se exercida honesta e de
mocraticamente, "pois se

constitui em fator indis
pensável à administração
pública", disse o prefeito.

,
Ele lembrou que o

Brasil vive dias difíceis.
porém, o atual momento
pode ser considerado re-

Ao discursar para a ex- todos como "irmãos - na

• ELETRO TÉCNICA
SCHEIDT LTOA

Especializada em montagem de redes
elétricas de alta e baixa tensão e instalações

de transformadores

fone: '32-1344 ou 32-0686

Rua Frei Solano, 463 '

- Gaspar - S .c.

volucionário, já que a po
pulação evoca a

recuperação da ética polí
tica. "O momento", segun
do Poli, "deve servir de
lição para todos nós, para
que nos dediquemos ao

serviço público com maior
transpatência" .

O prefeito falou tam
bém que espera conviver
fraternalmente com o po
vo, honrando os compro
missos de campanha, e

dando o melhor de si em
benefício da comunidade.
Ao renovar os compro
missos de "palanque", dis
se que "não poupará
esforços para fazer uma

boa administração".

Poli salientou que "vie
mos para servir" o povo,
reforçando o slogan de
sua campanha eleitoral.
Disse que servirá com ho
nestidade, clareza, since
ridade, transparência e

muito amor. E lembrou
que, neste período em que
estará à frente da adminis
tração municipal contará
com a parceria do governo
do Estado.

A parceria foi confir
mada pelo secretário de
Transportes e Obras do
governo Kleinubing, Pau
lo Gouvêa da Costa, pre
sente à solenidade' de
posse do·novo prefeito de
Gaspar, representando o

governador do Estado.
Gouvêa lembrou que

sua presença em Gaspar
foi determinada por Vil
son Kleinubing "como de
monstração de carinho e

apreço pelo município".
Ele garantiu a fmalização
das obras da avenida de
contorno (Francisco Mas
tella) e avenida dasComu
nidades, além de outros
benefícios em prol da co

munidade gasparense.

Poli, ao lado deHostins, assina termo de transferência
de cargo

'

Simplicidade na

entrega de cargo
Após a cerimônia de posse dos eleitos, realizada

nas. dep'end�ncias da SOCIedade Alvorada, no dia 1Q

de janeiro, as 20 horas, aconteceu a transferência de
cargo.do prefeito Francisco Hostins ao prefeito elei
to LU_lZ Fernando Poli, A transferência de governo,
an�enormentemarcada para acontecer na praçaGe
túlio Vargas, em frente ao prédio da Prefeitura de
Gaspar, foi realizada no gabinete.

Novamente, grande número de pessoas marcou
p'resença n� ato. O local, devido à falta de espaço fí
SICO, nao pode comportar quantidade excessiva de
expectadores, entre amigos e correligionários do no
vo prefeito e cunosos.

A solenidade de transmissão de cargo foi sim
ples e rápida. O professor Francisco Hostins já na

qualidade de ex-administrador municipal, entregou
à Luis Fernando Poli vasta documentação, contendo
a dotação orçamentária do município para o ano de
9�, bal��o anual de contas, demonstrativo de bens
dlspoI?wels, declaração de bens do então prefeito
Francisco Hostins, relação de processos pendentes
do poder público, empréstimos, entre outros.

.

Todos 9s documentos segundo o professor Fran
c!sco HOStIDS, foram confendos pelos então secretá
nos de seu governo, bem como pelo prefeito eleito e
seus assessores.

Ao entregar o cargo e. a documentação, Francis
co Hostins se colocou à disposição do novo governo
no c,!-so d� surgir ,\ualquer irregularidade, DIante do
público, disse que 'espera que o novo prefeito venha
honrar o cargo que ora assume". '

Ao rec�bl?r a documentaçâo, o prefeito Luis Fer
n�do Poli disse conhecer a dimensão da responsa
bilidade de novamente governar o município
quanto à possíveis irregularidades que possam sur�
gir, conforme comentou o Francisco Hostins disse
que da sua parte não vê motivos para suspeit:rr dos
atos da administração anterior e reforçou quegover
nará sem distinguir siglas partidárias ou credo reli
gioso.

Poli enfatizou que "nossa missão é difícil, mas te
mos boa vontade para fazer um bom trabalho" Em
seguida, ele .divulgou alguns nomes paré,l compor o
seu secretariado: professora Leda Mana Baptista
para a Secretaria de Educação; Luiz BuzziSobrinho'
para o cargo de Secretário de Saúde; Etelvino Cor�
deiro, para a pasta de Administração e Finanças' E
varisto Schramm (vice-prefeito) acumulará' a
Secretaria da Indústna, Comércio e Turismo' e José
Laurentino Menschhein, para a Secretaria de'Trans
portes e Obras.

RIVAGE DANCETERIA
e.

A Casa Mais Badalada, da Região
Nesta sexta e sábado o agito começa às 22 horas e no domingo às 19 horas - Blumenau - se
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IrineuBruno dá posse aos eleitos
Prefeito, vice e vereadores juraram observar as leis e trabalhar por Gaspar

Ao encerrar seu pro
nunciamento, disse que "o
PMDB lutará para que ca
da gasparense possa con

tar com o mínimo
essencial para a sua sobre
vivência. E alertou: "Não
contem conosco os donos
do poder, nem os poderes
paralelos".

A solenidade de posse
dos novos vereadores,
prefeito e vice do municí
pio de Gaspar, foi aberta
por Paulo Afonso Zim
mermann, que presidiu a

mesa diretora da Câmara
Municipal durante o ano

de 92. Após abrir o ato so
lene, Zimmermann pas
sou a condução dos
trabalhos ao vereador (re
eleito), Irineu Bruno, do
PFL, mais idoso entre os

vereadores eleitos para a

legislatura de 1993 à 1996.

Irineu Bruno foi se
cretariado pelo vereador
Luis Carlos Spengler (Cu
ca), do PDS. Tomaram
seus lugares à mesa, os ve
readores, Amadeu Mit
terstein, do PFL;
Andreone dos Santos
Cordeiro; da coligação
PTB-PDC-PL; Antônio
Osni Woleck, do PMDB;
Carlos João da Silva, PTB
PDC-PL; Celso Rangel,
PTB-PDC-PL; Jacó Goe
dert, PTB-PDC-PL; José
Hilário Melato, do PDS;'
Ivo Carlos Duarte, do
PTB-PDC-PL; Mário Cé
sar Pera, da coligação
PSDB-PDT-PT; Odilon
Luiz Áscoli, do PMDB; e
Vitório Marquetti, do
PMDB.

Falando em nome dos
vereadores, eleitos pela
coligação PTB-PDC-PL,
o vereador Andreone dos
Santos Cordeiro fez ques
tão de invertero protocolo.

c cumprimentou em pri
meiro lugar, o público
presente à cerimônia de
posse.

Ele disse que sua ban
cada terã por obrigação
trabalhar "por nossa Gas

par", fazendo valer os inte
resses comunitários,
abanindo a politicagem".
"Temos a obrigação de
não desacreditar aqueles
que votaram e confiaram

SEMRETALHAR

Falando em nome do
PSDB-PDT-PT, coliga
ção pela qual foi eleito, '0
vereador Mário César Pe
ra fez questão de frizar:
"Não vamos retalhar", e

sim, usar a política como

um mecanismo que preci
sa ser praticado com res

peito em benefício da
comunidade, pois Gaspar
merece o melhor".

op�b/icofoimarcante na solenidade deposse doprefei- ...na sessão solene da Câmara Municipal realizada no
to, Vlce e vereadores.: clube Alvorada

Itamar Duarta

que oEstado trata omuni
cípio gasparense", disse o

médico, lembrando que
Gaspar figura entre os 30
maiores colégios eleito
rais de Santa Catarina.

"Contribuímos com muito
trabalho e de muitas for
mas, mas de sucessivos go
vernos temos recebido
m i galhas", enfatizou.
Ele recordou obras im
portantes que beneficia
riam a cidade, como a

conclusão da BR-470, tre
cho Gaspar/Navegantes,
que "vem se arrastando há
anos, em prejuízo do mu

nicípio, cujo centro co
mercial transformou-se
em rodovia de acesso ao li
toral e ao Vale do Itajaí".
Quanto às obras do con

torno (avenida Francisco
Mastelia), disse não pas
sar de "urna medida palia
tiva, que estámuito aquém
do que temos direito".
E disse que, ao reiniciar
tais obras, o governador
Vilson Kleinubing o fez de
forma "estrondosa". O
médico salientou ainda a

importância da dinamiza
ção do setor de Saúde: a
ampliação do sistema de
Educação; mais atenção
ao setor agrícola; e mais
investimentos na área so
cial.

em nós", disse.
O porta-voz do PTB

PDC-PL também ressal
tou que a bancada fará
oposição, sim, "sempre
que o executivo atuar con
trariamente ao povo", e a

poiá-lo toda vez que este
servir aos interesses da
população". A bancada,
segundo Andreone, man
terá a conduta baseada no
Movimento Alternativo
por Gaspar. Finalizando,
disse que a comunidade
poderá "contar conosco"
para tornar Gaspar cada
vez mais respeitada, "seja
no âmbito regional, seja
no estadual".

OPOSIÇÃO
Sentindo-se honrado

em falar em nome dos ve
readores eleitos pelo
PMD�, o médico Odilon
Luiz Ascoli disse que a

proposta peemedebista,
em primeiro lugar, será a

de valorizar os aspectos da
vida legislativa. Ressaltou
que há "coisas que podem
ser mudadas, pois o papel
da Câmara Municipal não
se restringe à fazer leis,
mas é seu dever também
fiscalizar e controlar a

conduta política e admi
nistrativa do poder execu
tivo". "A Câmara não
administra; estabelece

Pera lembrou o tra
balho realizado junto às
associações de bairros e

disse que, ao servir à co

munidade, espera receber
o apoio desse governo,
"aSSIm como fomos bem
recebidos pelo governo
anterior".

Deixou claro que tem

compromissos com a coli
gação pela qual foi eleito,
porém "vamos abrir espa
ço para os demais compa
nheiros". Sua posição será
de entendimento político,
na busca de soluções para
os problemas que mais a
fetam os gasparenses. "Os
problemas não são meus,
mas de todos nós, assim
como as soluções não se
rão minhas, mas de todos,
também", observou.

Andreone Cordeiro falou em nome da coligação PTB
PDC-PL

mento Democrático Bra
sileiro. "Seremos oposição
à administração munici
pal, assim como o somos

ao governo estadual", res
saltou.

"Não podemos mais
assistir ao descaso com

normas", observou o vere

ador.
Odilon reforçou a po

sição oposicionista do
PMDB, na Câmara, e lem
brou que, entre os verea

dores mais votados, dois
eram do Partido doMovi-

Mário Pera demons
trou muita disposição pa
ra trabalhar com O

objetivo de tirar Gaspar
do ostracismo. "Gaspar
precisa assumir sua condi
ção demunicípio com pes
soas capazes", finalizou.

RELOJOARIA ERNESTO

Presentes para todas as ocasiões.
Jóias, relógios, utilidades em aço inóx, cristais, óculos, calculadoras, canetas.
Completa seção de esportes. Troféus, bolas, redes, chuteiras, tênis, calções, camisas,

•

meias, agasalhos, confecção de uniformes s9b encomenda
estampa de números e patroç(nio em uniformes.

Tudo a prazo ou à vista com

aquele pESCONTÃO .

R�a Cei. Aristiliano Ramos, 522. Fone 32-0172 :- Gaspar.
•
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�oli governará com Legislativo
Plano de governo prevê ação conjunta com a Câmara. Confira as metas

Desenvolver ação con
junta entre o prefeito e
CâmaraMunicipal. Esta é
uma das metas, traçadas
no Plano de Ação do pre
feito de Gaspar, LuizFer
nando Poli, na área da
Administração. Ele tam
bém quer uma maior inte
ração com o Legislativo
nas ações que dizem res

peito ao interesse público.
Ainda na área administra
tiva, Poli garante valorizar
oservidorpúblico,dando
a ele melhores condições
de trabalho e uma remu

neração digna. E promete
revisar o Plano de Carrei
ra do funcionalismo muni-

J cipal e fornecer refeição
gratuita.

Também tem por me
ta, nesta área, criar o Dis
trito de Belchior.

No setor de Transpor
tes, o novo prefeito traçou
em seus planos a pavimen
tação do acesso ao Cemi
tério Municipal;
reivindicar, com urgência,
a conclusão da BR-470;
criar o Conselho Munici
pal de Trânsito; intensifi
car o patrulhamento das
estradas (com O trabalho
mais intensivo da Polícia
Rodoviária Estadual);
construir o Terminal Ro
doviário; construir a gara
gem e a oficina da
Prefeitura; pavimentar
novas ruas; e construir
mais pontes e pontilhões
de concreto.
Na área da Saúde e Meio
Ambiente, a nova admi
nistração vai providenciar
o saneamento básico; ca
nalizar a rede de esgoto;
aumentar a capacidade do
reservatório de. água do

Samae; estender a rede de
abastecimento de água
domiciliar; ampliar a as

sistência médica e odon

tológica (preventiva);

ltámar Duarte

rUiZ PO�i
renovou seus compromissos de campanha durante a solenidade deposse

�on�truIr n�)V�s c�ech�s e poiar. efetiv�ente os ria.
jardins de infância; dina- deficientes físicos e excep- No setor agrícola, a no-
� o atendimento mé-

va administração vai se
dico-hospitalar com o cionais; valorizar os pro- empenhar, entre outras
funclOnament� .do Pronto fessores e promover a coisas, em criar o Conse-Socorro Municipal, m�m- especialização destes; lho de Agricultura, que se-tada dentro do Hospital rá formado por umNossa Senhora do Perp�- criar linhas de ônibus es- membro de cada micro-
tua Socorro, com ate.ndl- colar; fornecer ajuda de região; implantar a patru-menta � hor.as por dia; e custo de transporte para lha mecanizada, que será
construir mais postos de os professores da rede supervisionada por estesaúde. municipal de ensino; in- conselho; integrar o inte-

troduzir o ensino audio-vi- rior dando apoio ao esco
sual nas escolas; construir amento da produção;
a Casa da Cultura e oMu- abrir novas estradas vici
seu de Gaspar; e apoiar as nais; desenvolver progra
festas de Rei e Rainha re- mas com o objetivo de
alizadas no interior do realizar exposições agro
município. pecuárias, divulgando a

qualidade dos produtos,
permitindo que estes se

jam comercializados da
forma mais compensado
ra para os produtores. O
Plano de Ação prevê ain
da a implantação de pro
gramas que visem a

conservação do solo e o

aumento da produtivida
de agrícola; bem como a

promoção de feiras livres
dos bairros.

No setor esportivo e

de Turismo, Poli garante a

construção de quadras de
esporte no intenor do mu
nicípio; apoiar os clubes
de futebol; reativar as

competições de remo no

rio Itajaí-Açu; criar o

Conselho e o Pólo Turísti
co do Município; entre
outras metas, igualmente
traçadas em seu Plano de
Ação.

Já nas áreas de Edu
cação e Cultura serão
construídas novas salas de
aula e ampliadas e man

tidas as já existentes; vai a-

No setor de Finanças,
diz que vai revisar a carga
tributáriamunicipal. E, no
setor de Assistência So
cial, oferecer total apoio
ao Centro de Bem-Estar
doMenor (Cebem), Asso
ciação de Pais e Amigos
dos Excepoionais (Apae)
e aposentados, bem como

apoiar as campanhas de
saúde e educação sanitá-

�O'S
r J.fl JIfoo

V
J i

SOM �

•
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A MELHOR OpçÃO PARA SUA FESTA

Hostins agradeceu apoio que recebeu da comunidade

Hostins despede-se
e agradece a todos.

Existem dois dias importantes na vida de um ho
mem público; o dia da posse e o dia de transmissão
do cargo assumido por ele. Com essas palavras, o
professor Francisco Hostins encerrou o seu manda
to de administrador público frente à Prefeitura de
Gaspar pelo período de 89 à 92.

No seu pronunciamento, feito dia lI! de janeiro,
durante a sessão solene de posse dos eleitos, Fran
cisco Hostins desejou que "nos próximos quatro anos
tenhamos ummunicípio em pleno desenvolvimento".

Ao despedir-se do cargo, agradeceu, primeira
mente, à comunidade gasparense, que com ele traba
lhou pelo engradecimento do município. Ele
lembrou que Gaspar figura entre os principais muni
cípios catarinenses, sendo o 15Q em arrecadação. E
para tornar esse quatro ainda mais positivo, disse, "é
preciso a união de todos".

.

Em seguida, ele agradeceu o seu secretariado,
diretores de departamentos e aos servidores públi
cos. Estendeu seus cumprimentos ao juiz da Comar
ca Juarez Piva e à juiza Viviane Eigen, "pelo bom
relacionamento entre os poderes Executivo e Judi-
ciário". .

Hostins também fez um agradecimento especial
a sua (dele) família; à todas as lideranças religiosas e

leigas do município; às Polícias Civil e Militar; à im
prensa (Jornal Cruzeiro do Vale e Rádio Sentinela);
entre outros.

Ele agradeceu ainda o governo do Estado, na
pessoa do secretário de Transportes e Obras, Paulo
Gouvêa da Costa, pelas obras que vem realizando no
município; embora por muito tempo os governos es

quecessem de Gaspar."Mas, vemos que aos poucos
os benefícios vão aparecendo", comentou.

O professor Francisco Hostins iniciou na vida
pública no início dos anos 80, como vereador duran
te o govl?rno de TarcísioDeschamps. Em 88, elegeu
se prefeito, cargo que veio a ocupar no ano seguinte.
Ao despedir-se da administração municipal, fez
questão de deixar recursos em caixa para o novo pre
feito, "para que este pudesse iniciar sua administra
ção de forma satisfatória em prol da comunidade".

RETEX INDUSTRIAIS TOOIL LTOA

Para confeccionlstas - tecidos - avlarnentos - fios.
pI malharia -8/1 pI moleton - estopas e resíduos
Têxteis

Rua Amazonas, 2290
Fane: 24-0416 Fax 24-0315 - Blumenau - SC.97
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� Palavra
Pe. Antônio Fr. Bohn

A EUCARISTIA (I)
Para haver verdadeira assembléia eucarís

tica é necessário ter consciência deque é Deus
quem nos reúne com sua Palavra. Ele nos une
na eucaristia. Quem, pois, vai á missa ou ao cul
to por tradição, por costume, não forma verda
deira comunidade cristã, não entende o que é
eucaristia. Quem vai à missa simplesmente por
obrigação, corre o risco de não formar Igreja
com o povo que lá está. Quem vai para assistir,
não forma uma assembléia.

A refeição sempre foi um momento impor
tante na viera da família. Comer juntos significa
repartir os dons, as alegrias e os sofrimentos. E
uma ocasião de encontro entre amigos. Convi
dar alguém para almoçar ou jantar com a gente
é sinalde hospitalidade e de amizade.O alimen
to, tomado em comum, quer mostrar uma reali
dade maior: o amor que une as pessoas. Jesus
instituiu a eucaristia dentro de uma refeição: a
ceia ou janta.

Na Eucaristia, celebramos a páscoa de Je
sus, ou seja, sua passagem da morte para a vida,
através da cruz. A páscoa de Cristo e também a

nossa pois estamos de passagem neste mundo.
E nossa também porque passamos continua
mente do pecado para a graça.

A palavra eucaristia significa ação de gra,
ças. E a ação de graças qu�Tesus faz ao Pai. :p
o agradecimento que a Igreja dirige a Deus, pois
Jesus se tornou para nós alimento de vida eter
na. A missa só poderá ser entendida se a olhar
mos e a vivermos como ação de graças. Depois
que Jesus disse à IgreJa: "Tomai e comei, isto é
omeu corpo", o nosso 'muito obrigado", tornou
se infinito, como infinito é o amor gue Cristo
demonstrou ter para com o Pai e a liumanida
de.

Mas a eucaristia é também sacrifício. É o

gesto sagrado de Jesus que se entrega c_omo sal
vação. Na celebração da eucansua revivemos e
atualizamos o gesto salvador de Jesus. E ele

quem se oferece ao Pai por nós, como sacrificio
perfeito, sacrifício de vida e santidade.

Toda vez que celebramos a eucaristia, fa
zemos memória, ou seja atualizamos o qUI:( Je
sus fez para nos salvar. Revivemos sua paixão,
morte e ressurreição e glorificação. São por is
so mesmomuito expressivas as respostas após a
consagraçao: Anunciamos, Senhor, a vossa

morte e proclamamos a vossa ressurreição. Vin
de, Senhor Jesus" ou "Todas as vezes que come
mos deste' -pão e bebemos deste cálice,
anunciamos Senhor, a 'vossa morte, enquanto
esperamos vossa vinda".

DEPÓSITO CAMPIGOTTO

DE MADEIRAS
Madeiras para cobertura, ceõerts;
forro e frontal. Etemit, portas e janelas.
Madei;asprocedentesdo Mato Grosso.

Filial: Rod. IvoSilveira esq. cf Rua Itapema - Gaspar

ua 21 de Junho, 900 Tel. 43-1132
Ilhota - Santa Catarina

.
.
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.(âmara presidida por Andreone
o petebista, mais novo entre os eleitos, dirigirá Legislativo por um ano

Depois de muita de
mora, teve início, no dia III
de janeiro, a sessão da no
va Câmara Municipal de
Vereadores de Gaspar,
primeira da legislatura de
93/96. Nesta sessão, foi e
leita a mesa diretora para
o ano de 93, tendo sido e

leito para presidente do
Legislativo, o vereador
Andreone dos Santos
Cordeiro, mais novo entre
os eleitos em 3 de outubro
de92_

A eleição da mesa di
retora foi por escrutínio
secreto. Participaram do
pleito duas chapas, sendo
a Chapa 1 formada pelos
vereadores José Hilário
Melatto, que concorreu à
presidência; Irineu Bru
no, à vice; Luis Carlos
Spengler, à 111 secretário; e
Mário César Pera, à 211 se
cretário. A Chapa 2, ven
cedora, concorreu com

Andreone dos Santos
Cordeiro na cabeça-de
chapa; Antônio Osni Wo
leck, vice; Vitório
Marquetti, III secretário; e
Celso Rangel, 211 secretá
rio.

A chapa encabeçada
por Andreone Cordeiro
venceu a eleição por sete
contra seis votos. Divulga
do o resultado, o presi
dente interino da mesa

diretora, vereador Irineu
Bruno, passou a condução
dos trabalhos ao novo pre
sidente do Legislativo.

à disposição da diretoria
da Câmara. Ele também
adiantou sua posição de a
poio ao prefeito, para que
este possa fazer uma boa
administração.

Outro vereador a pro
nunciar-se foi Mário Cé
sar Pera, que igualmente
se colocou à disposição da
diretoria para ajudar nos
trabalhos que foram pos
síveis. Ele aproveitou para
elogiar a presença de po
pulares à primeira sessão
do ano e pediu que a co
munidade marque pre
sença expressiva também
nas demais sessões do Le
gislativo gasparense.

Públicoprestigiou aprimeira sessão da Câmara quando foi eleita a mesa diretora

Ao assumir a função, An
dreone prometeu total a
poio aos vereadores em

favor do bom desempe
nho do poder legislativo,
bem como, lutar por Gas
par.

Ao pronunciar-se, o
vereador JoséHilárioMe
lato falou da satisfação em
participar da eleição para
a Dlesa diretora apresen
tando uma chapa concor

rente. Segundo ele, "tal
.

iniciativa valoriza o pro
cesso democrático e opor
tuniza a participação de
todos". Melato agradeceu
os seis votos depositados
em sua chapa e se colocou

o vereador eleito pe
lo PFL, amadeu Mitters
tein, também usou a

palavra para cumprimen
tar a mesa diretora e, a e

xemplo dos demais, se
disse disposto a colaborar

e lutar pelo Legislativo.
Mitterstein também a
diantou seu apoio ao exe
cutivo municipal.

Feitos os pronuncia
mentos, amesa diretora fi
xou para 15 de fevereiro o
início definitivo dos traba
lhos legislativos do perío
do de 93 a 96. A sessão do
dia 15 será realizada às 18
horas.

\,,"_�._A�/:�1/cME�/ .

Cobrindo de Flashes

e luzes seus momentos
maisimJH)rt�tes

Fone: 32-0490

fotos, filmagens de casamentos, aniversái'!d�, lr...�
eventos, materialfotográfico, capaspara vidéoe�
mais.

FARMÁCIA CRISTOVÃO
II!II,.-�--

(de CristovãoA Baptista)
- Medicamentos e Perfumaria'
- Aviamentos de Receita Médica
- Aplicações de Injeções
- Curativos
AV. das Comunidades, 160 Telefone 32-0579 Gas
par-SC

. Rua Cei. Aristil18nO
. Ramos; 335 - Fone: 32-G706

.. qJupar ... SC

PENSOU
INGLÊS!
PENSOU
CCAA!

Inglês para crianças", jovens e adultos .

Rua São Paulo, 65'- centro, fone (04"73) 22-7697
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Hércules assume "às escuras"-

o ex-prefeito de Ilhota não faz prestação de contas ao novo governoRua São Paulo, 2741 Blumenau
PABX (0473) 23-1922

as diversas áreas. No caso
do setor de Saúde, mais
especificamente, o co-

mando será do próprio vi
ce-prefeito.

feitura, já que "ele (ocontador) jamais podena
se apoderar de qualquer
documento que fosse do
poder público".

o prefeito de
Ilhota, Hércules
Geraldo de Olivei
ra, até ametade des
ta semana ainda não
tinha em mãos um

relatório da situação
da Prefeitura, deixa
da pela gestão de J0-
sé lzidro Vieira.
Segundo o prefeito,
o contador da admi
nistração anterior
"sumiu" e juntamen
te com ele, toda a

documentação do
serviço público mu

nicipal.
O antigo prefei- Hércules de Oliveirato, conta Hércules,

não prestou conta

de sua administração ao
novo governo. Sendo as

sim, o novo administrador
não sabia ainda em que
"pé" estava a situação da
Prefeitura. "Sem estar em
poder da documentação
não podemos nem dizer se

Ao assumir o cargo,
o prefeito e o vice, Rober
to Silva, trataram logo de
reunir-se com os respon
sáveis pelos diversos seto
res da administração
municipal. "Para informar
a todos que nosso governo
será de muito trabalho,
sim, mas também de eco

nomia, de contenção de
gastos de todas as formas",
disse.

A loja que desde 1 962

fornece autopeças todo dia,
para o seu dia-a-dia.

BALSA

Outra preocupação
do prefeito de Ilhota, nos
primeiros dias de governo,
foi tratar de reativar os

serviços da balsa que faz a
travessia dos moradores
da Margens Esquerda ao
centro do município. "Co
mo o Deter estava demo
rando para autorizar o
conserto do bote e da bal
sa, decidimos que a pre
feitura pagará os
consertos. Sendo assim,
dentro de no máximo 20
dias, a balsa volta a trafe
gar normalmente e em

condições determinadas
pela Capitania dos Por
tos", contou.

. Comprar auto peças
na VERACRUZ,
está cada
vez mais fácil Como já havia anun

ciado em campanha, o

prefeito extinguiu os car
tas de secretários. Para
cada setor haverá um co

ordenador, sendo ele já a
tuante na área. Na
verdade, disse Hércules o

prefeito e o vice irão, de
certa forma "secretariar"

a Prefeitura conta ou não
com algum dinheiro em

caixa", disse ele, indigna
do com a forma com que
lhe foi entregue ogoverno.
Hércules estava disposto.
até a colocar a polícia a
trás do contador da Pre-o "DISQUE PEÇA VERACRUZ"

Foi criado pensando em servir gente que liga pra gente

VENDE MAIS
...para AUTOMÓVEL ou

CAMINHÃO,
VERACRUZ é a solução!

Im'\ • t· �
'.

Quem divulga sua empresa dia e noite.

tte e n llnus Rua Antônio da Veiga, 495
Fone 22-2937 Blumenau-SCR LUMINOSOS

LTDA.

o o

Mesa 170 cm e 6 gavetas cerejeira painel

Cadeira giratória com molejo
estofamento 4$ mm.

.

Preço Cr$ 300.0.00,00
Cadeira giratória

...,;;ii�'!I!I!_', com molejo
Preço Cr$260.000,00 Preço Cr$980.000,00

oNlnA EQUIPAMENTOS PARA ESCRITÓRIO LTOA.

RUA�DE NOVEMBRO, 54 - FONE: (0473) 22-6867

Mesa 150cm

3 gavetas
cerejeira painel Cadeira fixa

estofada 4S mm.

Preço Cr$ i80.000,00

Cadeira fixa
estofado fina.

Preçoos 120.000,00

VentUadorteto com pas
de madeira e controle
de velocidade

'Pteco c-s 600.000,00

Escrivaninha medindo 150 cm em

cerejeira ou Imbuía com3 gavetas.
PreçoCr$650.000,00

Cr$ 850.000,00
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JANELA

JURIDICA
Dr.Madalena Juiz aposentado e Advogado.

NEPOTISMO
Aurélio Buarque de Holanda Ferreira, em sua obi.

popularmente denominada de "pai dos burros", sob o ver
bete nepotismo, aponta "Favoritismo" e "Autoridade que
os sobrinhos e outros parentes do papa exerciam na admi
nistração eclesiástica".

A existência do nepotismo se perde nos tempos re
motos e ainda persiste quase à beira do ano 2.000. O fato
ocorre quando a autoridade é investida no cargo público.
O certo é que nem todas as autoridades se prestam a esse

tipo de vfcio administrativo. As seguidoras, quando são em
possadas, desde logo nomeiam os parentes para cargos a si
subordinados. Quando instadas, afirmam que a nomeação
é necessária pela confiança que podem depositar nos no
véis exercentes do cargo público. Até af é dar-se razão. O
problema, contudo, é outro. É que geralmente são nome
ados parentes sem formação profissional, nada produzem
ao interesse público e ainda percebem elevados vencimen
tos no exercício de cargos em comissão.

O nepotismo sempre existiu nos Três Poderes - Le
gislativo, Executivo e Judiciário.

O atual vice, no exercfcio de Presidente da República,
Itamar Franco, que se mostra inclinado a combater atos i
Ifcitos contra a administração pública, acaba de sancionar
a Lei nO 8.495, de 23-11-92, cujo artigo 40 tem a seguinte
redação:

"Não poderão ser nomeados, a qualquer tftulo, para
funções de Gabinete, Cargos em Comissão ou Funções
Gratificadas, parentes consangüíneos ou afins, até o ter
ceiro grau, de Jufzes e Procuradores em atividades ou a

. posentados há menos de cinco anos, exceto se integrantes
do Quadro Funcional mediante concurso público".

A respeito, recentemente se pronunciou o Presidente
da Associação dos Magistrados Brasileiros, Juiz (do Tribu
nal de Alçada do Paraná) Francisco de Paula Xavier Neto,
assim:

Eu não tenho dados estatfsticos, mas é uma triste
realidade a existência de nepotismo no Judiciário.Não ve
jo problemas naqueles que são filhos de magistrados mas
estão trabalhando por terem passado em concurso públi
co sério. Agora, o que eu não admito é que' filhos, esposas,
noras, genros e outros assemelhados possam ser nomea
dos e não trabalhem ou sejam nomeados em cargos de
confiança às vezes com régios salários, e não produzem o

correspondente ao que recebem. Vale ressaltar que isso e
xiste no Judiciário, Legislativo e Executivo. É comum aos
três Poderes. Para provar que niio somos corporativistas,
estamos propondo a proibição da contratação em cllrgOS
de comissão até o 3° parentesco. E foi aprovado pela maio
ria das associações" (Jornal do Magistrado, dezembro
1992, pág. 11).

Vai aqui uma alerta aos novos prefeitos catarinenses,
recém-empossados, sobre pensamento do povo, de autori
dades bem intencionadas e do próprio Chefe da Nação, a
respeito do nepotismo brasileiro.

Inclusive faz-se demonstração de programas (software) e
treina-se secretária (o) para escritório advocacia computa
dorizada.
Rua August« Beduschi, 1; Edjfício Cunha, sala 6!
Fone: 32-0103 - Gaspar - I!SC.
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ADVOCACIA
Informatizada

Dr. Pedro Madalena e
Ora. Mara L. F. Ascoli

o secretariado de Luiz Poli
-

Prefeito divulgou nomes de secretários no dia 1 o, após tomar posse
A professora LedaMa

riaBaptista é a nova secre
tária de Educação do

Município de Gaspar. Ela
é gasparense e já foi titular
destaãrea. Aliás, a profes-
sora Leda foi a primeira
.secretária deEducação"de
Gaspar. Isto na adminis-

tração de Osvaldo Schnei
der (o Paca), quando este
então desvinculou o setor

educacional da secretaria
de Saúde e Bem-Estar So
cial.Leda já ministrou au-

la de História e Geografia
nas escolas isoladas, bási
cas e Colégio Frei Godo
fredo. Foi professora no
Curso de História da
Furb. Atuou também no

Senac, na disciplina de
Guia Local de Turismo .

Foi a responsável pelo le
vantamento da História
do Município de Gaspar,
a ser lançada em livro pe
la Fundação Frei Godo-,
fredo; e elaborou,
juntamente com as profes
sores Maria Mirim da Sil-

SAÚDE
LuizBuzzi Sobrinho, bioquímo, volta a assumir a Se
cretaria de Saúde do Município de Gaspar. Buzzi
respondia pelo setor na administração de Francisco
Hostins. Ele deixou o cargo em 91. Após a sua saída,

va e SandraMara Hostins,
o livro didático" Conhe
cendo Gaspar"; além da
publicação ''Memória
Gasparense", cujo quarto
número será publicado es
te ano. Leda é orientado
ra educacional no Colégio
Honório Miranda desde
1985. Na função de secre

tária, diz que no momento
não fará mudanças no se
tor. "Primeiro voume inte
rar da situação, para
postenormente traçar
planos", disse. Leda Maria Baptista

o cargo de secretário ficou vago, e o setor estava sen
do respondido por um diretor de departamento. O
secretário deSaúde deve assumir o cargo somente no
dia 15 deste mês, segundo informações obtidas jun
to ao gabinete do prefeito Luiz Fernando Poli.

INDÚSTRIA/COMÉRCIO/TURISMO
Clne Foto MeJY

Evaristo Schramm

/ O vice-prefeito, E-
varisto Schramm vai acu
mular também a

Secretaria da Indústria,
Comércio e Turismo, se
cretaria criada por este

governo atendendo rein
vindicação da comunida-
de empresarial do
município. No setor turís
tico, Evaristo diz que se-

rão traçados projetos que
visem incrementar a vinda
de turistas para a região.

TRANSPORTES/OBRAS
O enge

nheiro civil,
José Laurenti
no

Menschhein,
responde,
desde o dia 12
de janeiro, pe
la Secretaria
de Transporte
e Obras do
Município de
Gaspar. Gas
parense nasci
do em
Belchior Alto,
José Laurenti
no é formado
pela Universi
dade de Blu-
menau (Furb) José Laurentino Menschheine atua na área

de projetos e construções através de uma pequena em

presa de sua propriedade.
A frente da Secretaria de Transportes e Obras diz

que sua prioridade, no momento, é dar continuidade às
pequenas obras iniciadas pelo governo anterior; comor.at�ol�mento, macadamização e pavimentação ce ruas.
Primeiro vamos finalizar os serviços que estavam em
andamento, depois vamos fazer um levantamento das
prioridades na área e traçar as metas do setor" disse o
novo secretário. '

Será efetuado um levanta
mento dos pontos atrati
vos existentes na cidade e

valorizar os pontos já co
nhecidos como a Igreja
Matriz São Pedro Apósto-
lo e as cascatas da região
de Belchior. O trabalho
terá a colaboração do Clu-
be de Diretores Lojistas
(CDL) e Associação Co
mercial e Industrial de
Gaspar (Acig), adiantou
Schramm. Estasentidades

também participarão nos

projetos de dinamização
do setor comercial e in
dustrial, que já previne a

instalação de novas em

presas no municípic para
a geração de riquezas e
mais empregos para os

gasparenses. Evaristo
Schramm já atuou na vida
pública como vereador, e
leito para o período de 82
a 88. E gasparense da re

gião do' Gasparinho (rua
Frei Solano). ,

Cine Foto Mwy

Etelvino Cordeiro

ADMINISTRAÇÃO/FINANÇAS
EtelvinoC6rdeiro é quem vai responder pela

Secret.aria de Adminis�ação � Finanças do governode LUIZ Fernando Poli. Técnico em Contabilidade
respondia pelo setor de Contabilidade eCustos d�
Linhas Círculo até recentemente. Já atuou no servi
ço público, no setor de contabilidade daPrefeitura e
Samae, na administração anterior de Poli e também
na época de Tarcísio Deschamps. Diz que a e colha
de ��u no�e para assumir a pasta não teve vínculos
políticos. É puramente profissional", conta ele. Etel
vmo tomou posse do cargo no meio da semana.
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Ao casal "Nota 10", ItamarDuarte e Cida «leia-se: Cine FotoMary
-, nossosparabénspelo matrimônio, quando reuniu muitos amigos
na SociedadeAlvorada no dia 23 de dezembro.

Uoise Carla Wilbert; que completou 15
anos no último dia 19 de dezembro. Ela
comemorou a data ao lado dos pais,
Paulo e Elisabete.

A ernoresa da integração Gaspar - se

Muito concorrido o

livro "Caminhos da
paz", de Júlio César
Bridon dos Santos,

lançado no dia 16 de
dezembro na

Sociedade Alvorada.
Servido um coquetel

que contou com a

presença de
aproximadamente 300
convidados, o livro foi

autografado
individualmente pelo
autor para todas as

pessoas que
prestigiaram o evento.

Apesar das dificuldades, o
ano de 92 se encerrou; a
brindo caminhos para um
93 carregado de sonhos.
Esperamos que o novo
ano seja de paz, saúde,
trabalho e de muitas con

quistas para todos nós. A
partir desta semana o Jor
nal Cruzeiro do Vale vol
ta a circular pelas ruas
todas as 6Ds feiras.

#####

o Restaurante Alvorada
informa que voltou a aten

. der normalmente de 2a "

Foto: Cine Foto Mary.

N No dia 19 de dezembro, RodrigoMonerat form.ou-se
emMe

dicina pela Universidade de Passo Fundo. No dia 9, Monerat
embarca para a Espanha, onde cursará especialização em u
rologia. Serão mais quatro anos de muito estudo.

sábado, para almoço e

jantar, com cardápio va

riado. E para seu lazer o
clube oferece uma sala de
jogos que está a disposi
ção do associado.

#####

principal contou com a

presença do secretário de
obras do Estado, Paulo
Gouvêa.

#####

No dia 12 de janeiro, a So
ciedade Alvorada, abriu
as portaspara a realização
da solenidade de Trans
missão de cargos para a

administração da Prefei
turaMunicipal de Gaspar.
A participação popular
foi volumosa e a mesa

Atuante há 12 anos em

Gaspar, o advogado Gil
mar Nicolau Lang, 35 a

nos, foi nomeado juiz de
Direito, conforme publi
cação no Diário da Justi
ça devendo atuar como
substituto em Florianópo
lis. A ele os parabéns da
coluna.

Um 93 especialíssimo aos amigos Solange e Silvio Schramm (Arco
1ris), que estão deparabéns aguardando a chegada do 1'2 bebê.

Quem aniversariou no u limo la ,

mingo, foi o garoto Marcos Alexandre
Lanznaster Cruz. Marcos, que está fia sex

ta série fia EscolaMônica Sabei, comple
tou 12 anos.

RA.UL'S
HOTEL

�UALlDADE EM HOSPEDAGEM

Apartamentos com AC - TVC - Frigobar
e o Tradicional Standart
Anexo: Restaurante e estacionamento

RuaJtajaí , 552 -

Gaspar - se Fone: 32-0252

o CONFORTO
DOS SEUS
OLHOS ESTA
NA EXATIDAO
DO AVIAMEN·
TO DE SUA
RECEITA

NÃO fECHAMOS PARA O ALMOÇO
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J.F.N.
Empreendimentos Imobiliários

VENDE-SE
Um terreno com 22.000m2
Um terreno com 7.000m2 "

Um terreno com 1.750m2
Uma casa com 300m2. Aceita troca por aparta
mento em Blumenau.
Uma residência bem localizada, em Gaspar.
U$ 35.000. Aceita troca por apartamento em Bal
neário Camboriú até U$ 50.000.

Rua Industrial José Beduschs 56
Fone: 32-0640

"

Um terreno na rua José Eberhardt medindo 13x29.

Informações pelo fone 32-0853, com Juca. Gaspar
SC.

VENDE-SE

CASAMENTOS
Registro Civil Elcio Carlos de Oliveira, Oficial do Regis
tro da Sede do Município de Gaspar, faz saber que estão
habilitados para contrair Matrimônio, os seguintes con
traentes:

Luis Carlos Pereira, natural de Santa Catarina, solteiro, in
dustriário, domiciliado em Gaspar/SC. Filho de Osmar Pe
reira e de Maria Flora Silveira. Neusa Márcia Pierug,
natural deste Estado, solteira, do lar, domiciliada em Xari
xerê/SC. Filha de Orlando Pierug e de Eva Pierug.
#####
Edson Dalsoquio, natural deGaspar, solteiro, comerciário,
domiciliado em Gaspar/SC. Filho de Francisco Dalsoquio
e de Apolonia Dalsoquio. Carla AdrianaJunges, natural de
Gaspar, solteira, costureira, domiciliada em Gaspar/SC, Fi
lha de Laura Junges. .

#####
António Rodolfo Pamplona, natural deste Estado, soltei
ro, gráfico, domiciliado em Gaspar/SC. Filho de Amadeu
Pamplona e de Erica Verónica Pamplona. Regiani Apare
cida Pamplona, natural deste Estado, solteira, costureira,
domiciliada em Gaspar/SC, Filho de Getúlio Pamplona e
de Irene Pamplona.
Se alguém souber de algum impedimento legal, que opo
nha-o na forma da Lei.
Assinado o Oficial do Registro Civil

JÚLIO CESAR BRIDON DOS SANTOS Tabelião

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS JA. Oficial
Maior

Rua CeI. Aristillano Ramos, 20232-0251

= EDITAL DE NOTIFICAÇÃO -

Por não ter sido encontrado no endereço por mim forneci
do ou se recusado a tomar ciência, faço saber aos que o pre
sente edital verem ou/ dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste cartório para serem devidamente pro
testados os tftulos e pessoas abaixo relacionados:
1) - INSTALADORA POMERODE LIDA - TIT. N°
3�384-oo - VENCTO: 11/12/92 - CREDOR: FRITZKE
DISTR. MAT. ELETR. LIDA - VALOR: 1.297.516,00
-PORTADOR: BESC.

"

2) - TORNEARIA GASPAR GRANDE - TIT. N°
24052402 - VENÇTO: 06/11/92 - CREDOR: ACOS
VILLARES - VALOR: 806.599,23 - PORTADDR:
BRADESCO.

3) - J. BARBIERI GEN. ALIM. REP. - TIT. N° 204712
- VENCTO: 04/11/92 - CREDOR: ALUMíNIO GUA
"RANY - VALOR: 1.211.775,00 - PORTADOR: BRA
DESCO.
4)-J. BARBlERIGEN. ALIM. LTDA-TIT. N°3431-
VENCTO: 04/11/92 - CREDOR: JOSE F. ANDREAS
SA- VALOR: 305.658,50-PORTAOOR: BRADESCO.
5) - CLAUDINElA CONCEICÃO ALVES DA LUZ
ME - TIT. N° 2698A - VENCTO: 17/12/92 - CREDOR:
ONEGA MERCANTIL INDL - VALOR: 1.342.480,00
- PORTADOR: BRADESCO.

GASPAR, EM 04 DE JANEIRO DE 1993
OFICIAL

55
CRlJZE!.I!9

01 a 07 de janeiro de 93

Marca Cor Com. Ano
.

F.I000 Cinza D. 93
Kadete SL Cinza A. 93
Scort L Azul A 92"
Saveiro GL 1.8 Vinho G. 92

Monza SL Cinza G. 91

Uno Mille Branco G. 91

UnoS Branco G. 90

UnoCS Vermelho G. 90

Fusca L Branco G. 76

Rua Itajaí - 171 Gaspar - SC
Fones: 32-1511 e 32-0936

� VANZUITA

� VEÍCULOS
COMPRA -·VENDE - TROCA

Gasparense Esporte Clube
Gaspar- SC

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERALORDINÁRIA

Ficam convocados os Srs. sócios fundadores para
reunirem-se em Assembléia Geral Ordinária na se

de social, dia 13 de janeiro de 1993 às 20 horas em

primeira convocação com a presença de 1J4 (um
quarto) ou trinta minutos após com qualquer núme
ro de sócios fundadores conIorme dispõe o artigo 352
inciso I e parágrafo primeiro dos estatutos sociais pa
ra deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

12 Eleição do Conselho Deliberativo.

CLÁUDIO DA SILVA
Presidente

SOM CASSIANO
Sonorização Especializada
Sonoriza nos: casamentos, aniversários,
festas religiosas, desfiles e outros eventos.

Rua: 25 de julho, 237 - Bairro: Sete de Se
tembro

Fone: 23-2396 ou 27-0384

AUTO LAVA LIMPO LTDA
AGORA EM GASPAR

Lavação de estofamento e forração de seu veículo.

Pulverização, polimento e encerada
Em dois eodereços:junto ao Posto Padilba, à rua I
tajaí, 580 (fone 32-0(52) e Posto Testoni, à rua Ita
jaí, km 20 (fone 32-0567)

CUNHA
Adestramento de Cães

Adestra cães de todas as raças a domicilio ou levf
mos para um canil. Informações com Sr. Cunba, ff
ne para recados 43-1177 ou 22-6471

VENDE-SE
Uma casa de alvenaria, semi-nova, no loteamento
Jardim Figueiras. Preço: Cr$ 48 milhões, mais finan
ciamento pela Caixa Econômica Federal. Prestação
de c-s 90mil mensais. Tratar pelo fone 32-1158 .

. \

IMOiILIÁRIA JOÃO DE BARRO

Vendemos casas e terrenos na faixa de 20 milhões
até 200 milhões em Gaspar e Blumenau.

Rua Anlilóquio Nunes Pires, 400
Fone 35-159.3 - Bela Vista - Gaspar - se

/ .

ORUZEIRODO
VALE

EMBLUMENAU
-- 22-3451

-

moto
Comércio de motos usadas - peças -

acessórios.
Oficina mecânica - lavação.

Rua Amazonas, 1816.
Fone: 26-5713 - Blumenau - se.

.�."","",�:"x<:t��!::v��:Ai.Comercial Auto Peç�s
Promoção de peças recondlcíonadas
Amortecedores (4 peças) colocados
Fusca, Brasília, Variant, TL 300.000,00
Passat, Go], Voyage 400.000,00
Chevette, Opala 400.000,00:
Fiat 147, Uno 600.000,00
Corcel I e II, Del Rey 500.000,00

Homocinéticas (cada) colocadas
Passat, Gol Voyage 250.000,00
Fiat, Fiorino, Uno 250.000,00
Corcel, Del Rey 300.000,00

Caixa de direção - colocada
Fusca

Fiat, Chevette
Komb� C-lO, D-10,Willys
F4000,�50,F1000

250.000,00
600.000,00
750.000,00
'6. ).000,00

Rodovia Ivo Silveira (depois da Plasvale)
Fone 32-0028 - Gaspar - SC.
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reG amplia quadro de sócios
Campanha de captação de sócios dispensa jóia ou contribuição

Com o objetivo de man
ter

. a� atividades culturais e

sociais que beneficiam toda a

C?munidade da região, a So
ciedade Dramático-Musical
Carlos Gomes está lançando
uma nova campanha de cap
tação de sócios. Fundado no

ano de 1860 com o nome de
Sociedade Teatral e Musical
Frohsmn, oatual TeatroCar
los Gomes (nome que cos-

ten!a dc:scte �939) possui 637
SÓCI?S, incluindo as famOias
remidas, que contribufram

pormais de 30 anos com a so

cíedade. Além de seus asso

ciados, o TCG conta com os

d<?na�ivos de empresas - in
düstria e comércio, de Blu
menau e de outras cidades,
para sobreviver.

A nova promoção para
captar sócios prevê o paga-

menta de Cr$ 120 mil de

mensalidade, com correção
pela Ufir, e dispensa os inte
ressados da aquisição de

qualquer tipo de jóia ou con

tribuição inicial.- Além de
contribuir com o incremento
cultural da cidade, o sócio
tem a vantagem dos descon
tos especiais para todas as ati
vidades desenvolvidas no

Teatro Carlos Gomes. Nos

I
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CHURRASCARIA
Rua 7 de Setembro, 1455
Bairro Centro - Blumenau

Fone 22-9509

CIDADE HUMANIZADA

"Só um planejamento urbano adequado, uma
educação que respeite as potencialidades e a

capacidade criadora do ser humano, um trabalho

mais gratificante e uma reformulação dos programas
de lazer, esporte e cultura serão capazes de satisfazer

as necessidades elementares do homem urbano

visando recuperá-lo de suas angústias".
Renato de Mello Vianna.

.

Confiantes de que a nova administração de

Blumenau saberá transformar positivamente a face

da cidade, bumanizando-a e proporcionando a todos

os seus habitantes um espaço mais digno a

convivência humana, desejamos ao Renato e seu vice,

Vilson Souza, todo o sucesso nesta caminhada que se

Inícía,

BLUMENTUR
Transportadora Turística Blumenau

espetáculos de música, dança
ou teatro, por exemplo, os só
cios ganham descontos de até
50 por cento na compra de in
gressos. Para matrfculas e

mensalidades da Escola Su

perior de Música e da Escola
de Ballet, os descontos são de
35 e 20 por cento, respectiva
mente.

Além dessas atividades,
o Teatro Carlos Gomes man
tém a renomada Orquestra
de Câmara de Blumenau, re
conhecida pela crftica espe-
cializada internacional; o Nú
cleo de Teatro Experimental
(NuTE), que oferece cursos
de artes cênicas; um Centro
de Convenções, para qual
q.uer tl� de evento; a agên
CIa de viagens Via Blurnenau
Turismo; o Buffet e Restau
rante Blumenau, que está ap
to a preparar jantares
coquetéis, almoços e festas; �
um Bar Executivo, para en

contros especiais, junto ao

grande auditório Heinz Ge
yer.

CJ[oróscopo
AQUÁRIO-Saturno e U
rano indicam sereste mês um
momento propício para a-te

tlexão sobre o ano que pas
sou. Cuide da sua saúde, da
alimentação e procure uma

atividade física que amplie
sua vitalidade.

PEIXES-Júpiter e Netuno
encontram-se em Libra e Ca
pricórnio indicando uma

busca pela compreensão
ma!s profunda de-si próprio,
assim como de sua relação
com a sociedade.

ÁRIES-Marte encontra-se

retC?gt'_3do no signo de Cân
cer indicando uma tendência
â exaltação emocional, em

particular nos assuntos farni
'Iiares. Os gestos passionais
tenderão a prejudicar o an
damento do trabalho.

TOURO-Vênus está in
gressando em Peixes, indi

c�ndo uma disposição para a

Vida social e para as ativida
des artísticas. Os estudos e o

aprimoramento da mente es

tarão bastante favorecidos.

GtMEOS-Merc6rio está
ingressando em Capricórnio,
favorecendo as transforma

ções na vida material e psí
quica. O relacionamento no

trabalho contribuirá para
que este se desenvolva. O re

sultado financeiro disso não
será imediato.

CÂNCER-A Lua encon

tra-se em sua fase crescente e

cheia neste período, estimu
lando as associações e a u

nião com pessoas para
realizações materiais. A im
pulsividade emocional conti
nuará sendo uma tendência
no comportamento.

LEÃO-o Sol encontra-se
em Capricórnio favorecendo
o trabalho cotidiano e o cum

primento das tarefas práti
�as. Você estará cooperativo
e o entrosamento será fácil
com todas as pessoas. Mas

por ?entro poderá sentir-se
mquieto,

POLI/seHRAM
Desejamos aos novos nobres administradores grande
sucesso em sua tarefa, e que concretizem as metas
estabelecidas. A voz do povo foi ouvida, havendo a

ce�teza de que a melhor escolha rol feita. Seus
amigos lhes desejam muita inspiração força de

trabalho e dedicação ao povo de G�spar.
Que Deus os ilumine!

o Teatro Carlos Gomes
é considerado um dos maio
res patrimônios culturais de
Santa Catarina. Entre as
maiores casa culturais do Es
tado, é'a única mantida intei
ramente pela imcrauva

privada. Seus dois auditórios
comportam até 1.300 pessoas
sentadas. O Centro de Con
venções é capaz de receber
cerca de duas mil pessoas ao
mesmo tempo.

VIRGEM-Mercúrio en

contra-se ingressando em

Capricórnio, o que favorece
rá a criatividade e o fará bus
car um relacionamento
melhor com a pessoa amada,
Você mostrará mais encanto
e romantismo às pessoas do
que de costume.

LIBRA-Vênus está ingres
sando em Peixes, favorecen
do o conforto doméstico e

uma boa ambientação para o
trabalho. Neste campo, a

sensibilidade artística será

m��hor utilizada, Os laços fa
miliares estarão fortalecidos.

ESCORPIÃO-Marte,
planeta regente deste signo,
encontra-se em movimento
retrógrado no signo de Cân

cer, criando atitudes passio
nais e pouco refletidas a

respeito do que é justo ou do
que é melhor para você.

SAGITÁRIO-Júpiter, seu
planeta regente, encontra-se
em Libra, favorecendo as a

mizades e a participação em

sua comunidade e no círculo
social. A vida financeira ten
derá a se organizar, mas tal
vez não como você esperava.

CAPRICÓRNIO-Satur
no encontra-se em Aquário
dando uma orientação pa�
os assuntos materiais e finan
ceiros ao longo de todo o ano,
mas com uma tendência a en
contrar uma solução posltiva
para suas expectativas.

I:
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CFim de'Semana
ALVORADA - Restau
rante anexo à Sociedade
Recreativa Alvorada, lo
caliza-se no centro de
Gaspar. Atende ·de se

gunda a sexta servindo
delicioso buffet caseiro.
Diariamente a Ia carte e

diversidade em refei
ções. Possui amplo es
tacionamento. Ambiente
tranquilo e acolhedor,
próprio para levar um a

migo ou convidado.

ASS. LINCE - Oferece
serviço de bar e restau
rante diariamente. Ótimo
para o lazer noturno.
Serve variedade em re

feições, incluindo pizzas.
e lanches rápidos. Próxi
mo à Linhas Ofrculo,

CANARINHOS - Tam
bém com serviço de res
taurante. Aceita
encomenda de carnes
variadas para incremen
tar o seu almoço ou jan
tar, principalmente nos

finais de semana. Ligue
32-0963 e faça a sua re

serva. Em Gaspar Gran
de.

GASPARENSE - Com
bar e restaurante servin
do diversidade em ali

mentes e bebidas.
Otimo local para levar a

migos e descontrair-se
nos finais de semana. Fi
ca' na rua Arnaldo Koch.

"OG" - O "point" dos que
têm bom gosto. O res
taurante "QG" atende
diariamente, servindo
buffet e serviço a Ia car
te. Local badalado e dos
mais disputados da city.
Enquanto estiver almo
çando ou jantando, a

proveite para apreciar a
coletiva de artes plásti
cas que "cobre" as pare
des do restaurante,
reunindo trabalhos de
nove artistas da região.
No centro da cidade.

PERCY'S - Em Blume
nau, na alameda, próxi
mo ao Baturité. Local
perfeito para encontrar e
fazer amigos. Grande di
ca também para quem
precisa de almoço rápi
do. Serve petiscos, piz
zas e variedade em
lanches.

CASCATAS - Para re

frescar o verão veja a di
ca: na região de Belchior
você encontra diversas
cascatas naturais, como
a Cascata Carolina, Ca
nanéia e Belchior. Prati
camente todas ofere
cendo total
infra-estrutura para o
seu lazer de final de se
mana ou dá férias. Além
de piscinas de águas na
turais, a paisagem é um
dosmais belos atrativos.
Confira.

RESTAURANTE
'EPIZZARIA

Servimos a Ia carte,
buffet executlvó,'
coquetéis:

Inclusive a domicRlo.

Rua Dr. Nereu Ramos, 74
Fone: 32-0145 - Gaspar - .�.ç

ar

CRUZEIRO
aD\aL.

ô8 a 14 de janeiro de §j

Apesar disso, a equi
pe continua com o apoio
daKeka Malhas, seu prin
cipal patrocinador há cer
ca de seis anos. "A
empresa tem dado amaior

Basquete do GEC é vice-campeão-

Equipe do Gasparense/Keka Malhas fez bonito nos Joguinhos Abertos

força para o desenvolvi
mento dessa modalidade
em Gaspar", enfatizou
Schramm.

Nos jogos de Concór
dia, para atletas de até 16
anos, participaram ��logadores Olinger, Beti o
SabeI, Christian, Topo'
Davi, Alecson, Gugur
'Yalcar, Pablo, Japa e Da�
me�. comandados pelotécnico José FranCISCo
Zimmermann (ou Chico
Tucano), que fOI auxiliado
por Marcelo F. Schramm
tendo como supervisor d�
eqUJpe Renato César
ZlIDmermann.

Bala:nceamento e. geometria . E mais. Pneus, amortecedores e todo o serviço de
suspensão do seu veículo pelo melhor preço da região.

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 237

Fone 32-0603 Gaspar Grande - Gaspar

CERTEZA DE DIAS MELHORES
o povo reencontra a alegria e a certeza de dias melhores. A cidade renova seu astral e certamente voltará

em breve a comandar o processo econômico, social, politico, cultural e turístico do Estado. Ao novo

prefeito Renato de Mello Vianna e seu vice Vilson Souza, 0S nossos votos de uma administração
realniente profícua, dedicada às causas mais legítimas de �ossa pop�ação. Esperança e amor voltam a ser I,o

conjugados. O coração pulsou mais forte. VIVa Blumenau.

O Basquete gasparen
se fez bonito e conquistou
o vice-campeonato damo
dalidade durante a reali
zação dos 5SlS Joguinhos
Abertos de Santa Catari
na, realizados no período
de- 12 a 19 de dezembro e

92, na cidade de Concór
dia. A equip� do Gaspa
rense E. C./Keka Malhas,
apesar do pouco tempo de
treinos e escasso apoio,
representou com mérito a

cidade.

Depois de disputar
com equipes consideradas
fortíssimas, como Chape
có, Concórdia, Florianó
polis, Lages (então
detentora do título de
campeã até 92) e Videira,
os gasparenses chegaram
à fase final numa campa
nha bonita e muito elogiá- 'Equipe disputou com times fortíssimos em Concórdia
vel.

O Basquete do
o GEC/Keka Malhas só não
conseguiu tirar da equipe
de Florianópolis o título

de campeã dos Joguinhos,
porém, passou por essa

mesma equipe na fase
c1assificatória com ótimo

desempenho.:

Mais uma vez o Bas
quete mostrou lã fora que
tem talento, garra e deter
minação, apesar de contar
com muito pouco apoio
do poder público munici
pal durante o ano de 92,
observou um dos coorde
nadores do Basquete,
Marcelo Fontes Sch
ramm.

•

Maria Lucia A. P. Beduschi
-Advogada -

Comunica endereço de seu
escritório e horário de atendimento:

Rua Mª Cecília Krauss, 62
Gaspar - SC Fone: 32-1481

.

09:00 às 11 :30 horas

14:00 às 18:30 horas

DEUSDITH DE SOUZA - Vereador

l.A. PNEUS
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